

## **Villajoyosa dispondrá del servicio de ITV agrícola y de ciclomotores a partir de septiembre**

El Alcalde Marcos Zaragoza se ha reunido con el director general de la sociedad valenciana de las ITV, Javier López Mora, con quien ha acordado iniciar este servicio en Villajoyosa.

Villajoyosa dispondrá de servicio de inspección técnica de vehículos agrícolas y de ciclomotores a partir de septiembre. El Alcalde Marcos Zaragoza se ha reunido esta mañana con el director general de Sitval, la sociedad creada por la Generalitat Valenciana para la gestión de las ITV, Javier López Mora, con quien ha acordado iniciar este servicio de control de los vehículos que beneficiará a todos los ciudadanos de Villajoyosa. Se trata de una unidad de inspección móvil que visitará Villajoyosa periódicamente para que los vecinos puedan llevar sus vehículos y maquinarias agrícolas, tales como tractores, remolques y cosechadoras, así como ciclomotores. El Alcalde Marcos Zaragoza señala que “en Villajoyosa disponemos de un amplio parque de maquinaria agrícola y, sobre todo, de ciclomotores, por lo que consideramos necesario facilitar su revisión obligatoria a sus conductores”. En el encuentro han participado también los ediles de Agricultura y de Industria, Carlos Soler y Rosa Llorca, respectivamente. Ambos se congratulan de obtener este servicio puesto que “este tipo de inspecciones incrementa la seguridad vial y minimiza el impacto medioambiental”.

**Noticia publicada el** 26 de Abril de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Agricultura y Pesca, Tráfico, Industria.

